

## Pérez de la Fuente sustituirá a Natalio Grueso en el Teatro Español

Por José Luis Romo

El director de escena Juan Carlos Pérez de la Fuente ha sido elegido nuevo director artístico del Teatro Español para los próximos cuatro años, en sustitución de Natalio Grueso, después de un proceso abierto de selección al que han concurrido un total de 27 candidaturas.



Juan Carlos Pérez de la Fuente. Imagen: [www.perezdelafuente.es](http://www.perezdelafuente.es)

Según informa la agencia Efe, Pérez de la Fuente ha sido elegido por la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, de entre la terna propuesta por el comité asesor encargado de la selección de candidatos, en la que estaban también Gerardo Vera e Ignacio García, los tres figuras de "un gran nivel artístico", según la regidora. [...]

Por el camino han quedado candidaturas tan prometedoras como la de Fernando Sánchez Cabezudo, director de la sala Kubik, que prometía una apertura del centro y que contaba con los apoyos de figuras tan importantes como Miguel del Arco o Alfredo Sanzol.

El programa de Pérez de la Fuente tiene entre sus objetivos la captación de nuevos públicos y propone la creación de un Club de Amigos del Español así como de ofrecer un espacio escénico que participe de los festivales de la ciudad (Carnaval, navidades...).